

última hora

[El TSJM se inhibe en favor de la Audiencia Nacional en el «caso Bankia»](#)

## **Noticias agencias**

# **La Universidad de Granada desarrollará cinco cursos de verano en Ceuta**

06-06-2012 / 17:51 h EFE

La Universidad de Granada, en colaboración con el Gobierno ceutí, en cumplimiento del convenio de colaboración entre ambas instituciones, organizará este verano cinco cursos cuyo principal objetivo es servir de vínculo entre ambas instituciones.

Los Cursos de Verano de la Universidad de Granada en Ceuta representan la oportunidad de poder trasladar a un entorno privilegiado parte de la diversidad de sus enseñanzas, tanto para alumnos como para profesionales y sectores sociales interesados en ellas.

Los cursos de verano que se imparten en el Campus de Ceuta presentan características específicas, propias del entorno en el que se desarrollan, la ciudad de Ceuta, con una situación geográfica, social, política y económica, estratégica, y punto de encuentro de diferentes culturas, según ha informado la Universidad de Granada en una nota.

El Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Deporte de la Universidad de Granada y la Consejería de Educación, Cultura y Mujer de la Ciudad Autónoma de Ceuta han organizado la XXIV edición de los Cursos de Verano de la Universidad de Granada en Ceuta, que se celebrarán entre julio y septiembre de 2012.

En total, para esta edición se han aprobado cinco cursos, de 25 horas (veinte presenciales cada uno), lo que representa una oferta total de 250 plazas, cincuenta por curso.

Los cursos tratarán sobre el turismo sostenible como alternativa de desarrollo económico, la actualización en la intervención fisioterapéutica del dolor de espalda, cómo adaptarse a los nuevos modelos del siglo XXI, la investigación científica y las adicciones con sin sustancia y alcoholismo en los jóvenes.

## **Noticias relacionadas**

- **Los Cursos de la Usal apuestan por primera vez por la formación laboral**

Domínguez destacó que se han programado 45 **cursos** en la modalidad on line, siete más que en la pasada edición, y concretó que los **cursos** tendrán una duración de entre 20 y 30 horas ...

- **Olmedo Clásico aguanta la crisis y programa nueve espectáculos**

Nueve espectáculos compondrán el VII Festival de Teatro Clásico de Olmedo, que se celebrará en esta localidad vallisoletana entre el 20 y el 29 de julio con obras de William Shakespeare, Pedro ...

- **Toledo se engalana con flores, faroles, toldos y banderas para celebrar el Corpus**

Otro que participará por primera vez en el Corpus será el rector de la **Universidad** de Castilla-La Mancha (UCLM), Miguel Ángel Collado, junto a la vicerrectora de Docencia y Relaciones ...

- **Cursos de verano en Irlanda y Gran Bretaña**

La Consejería de Educación ha abierto el plazo para inscribirse en los **cursos** de **verano** y que 200 alumnos de Secundaria y Bachillerato estudien inglés durante dos semanas en Irlanda o ...

- **La Casa Blanca ordenó ciberataques contra Irán**

Flame, cuyo código parece datar de hace al menos **cinco** años, no formó parte en todo caso de la operación Olympic Games.

Por comunidades

[Andalucía](#)